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P olíticos da 
região falam  
do legado  
de Q uércia
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Decisão da Justiça pode 
atrasar obra da Prefeitura
Área foi desapropriada e parte cedida para Facilpa; decisão pode prejudicar ligação entre Village e Itamaraty

Cristiano Paccola/O ECO

SAUDE

Leishm aniose 
avança e 
preocupa 
em Lençóis

A Diretoria de Saúde de 
Lençóis Paulista divulgou, 
na quinta-feira 23, o resulta
do prévio do inquérito cen- 
sitário canino realizado na 
cidade. Fizeram o exame 861 
cães, sendo que a diretoria 
recebeu 459 resultados. Des
tes, 16 deram positivos e 31 
aguardam exame diferencial, 
pois tiveram laudos incon
clusivos. Segundo o levan
tamento, o índice está em 
1,85% -  o limite aceitável é 
de 2%. Se pelo menos me
tade dos resultados que fal
tam forem positivos, Lençóis 
pode ser considerada área de 
transmissão canina de leish
maniose. ►► Página A3

A desembargadora do Tri
bunal de Justiça de São Paulo, 
Luciana Bresciani, determi
nou a reintegração de posse 
de uma área desapropriada 
pela Prefeitura Municipal, em 
2008. A área em questão está 
localizada próxima ao Recin
to de Exposições José Oliveira 
Prado, onde acontece a Facil- 
pa. A desembargadora aceitou 
o argumento apresentado pelo 
advogado da proprietária das 
terras, Lídia Bertoli, de que 
a avaliação prévia da área de 
pouco mais de cinco alqueires 
foi realizada pela Prefeitura 
Municipal e não por um perito 
judicial. O valor de R$ 480 mil 
foi depositado em juízo, no 
ano passado. O auto de rein
tegração foi expedido pelo juiz 
da 2® Vara, Mário Ramos dos 
Santos, na quinta-feira, 23 de 
dezembro, em cumprimento 
ao deferimento ao agravo apre
sentado ao TJ. A Justiça local 
havia dado sentença favorável 
ao município. Parte do terreno 
desapropriado foi cedida este 
ano pela Prefeitura à Associa
ção Rural. ►► Página A3

M A C A T U B A

Reclamações 
no Procon 
aumentam  
21% em 2010

Dados do Procon (Funda
ção de Proteção e Defesa do 
Consumidor) de Macatuba 
demonstram que em 2010 au
mentou em 21,2% o número 
de reclamações e processos 
administrativos abertos pela 
entidade, em relação ao ano 
de 2009. O mesmo levanta
mento apontou também o au
mento na registro de reclama
ções relacionadas a serviços 
financeiros e redução no nú
mero de registros de queixas 
ligadas aos serviços essenciais 
(água, luz, telefone). A esta
bilidade na economia é um 
dos motivos apontados pelo 
Procon. Em 2009, no total, 
foram 398 ações e neste ano, 
até meados de dezembro, os 
registros de reclamações che
garam a 483, o que representa 
um crescimento de 21,2% no 
total de queixas registradas 
pelo Procon. ►► Página A6
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Goleiro Marcos defende volta 
do Clube Atlético Lençoense

Em jogo beneficente realizado em Oriente, goleiro do Palmeiras falou sobre o CAL

Marcos Roberto Silveira 
Reis, mais conhecido como 
Marcos, ou São Marcos, jo
gador do Palmeiras, revelado 
pelo CAL (Clube Atlético Len- 
çoense) defendeu a volta da 
equipe para Lençóis Paulista.

Em entrevista exclusiva ao O 
ECO/Ventura FM, após a par
tida beneficente realizada no 
domingo 26, em Oriente, sua 
cidade natal, Marcos defen
deu a volta do CAL e o apoio 
de empresas para manter

T R Â N S I T O

Acidentes sem vítimas aumentam 17% em dezembro
Os acidentes de trânsito 

sem vítimas até ontem aumen
taram 17% em comparação 
com o mês de dezembro de 
2009. Os números fazem par
te de levantamento elaborado

pela reportagem de O ECO/ 
Ventura FM. Em números ab
solutos, foram 41 casos em to
do o mês de dezembro de 2009 
ante 48 registrados até ontem, 
27 de dezembro. O maior nú-

Jovens exercitam  
solidariedade no Natal

D ivulgação

D ivulgação

Jovens da Ordem DeMolay durante entrega de presentes

A Ordem DeMolay, patro
cinada pela Maçonaria, fez o 
Natal de 13 famílias de Lençóis 
Paulista mais feliz neste final 
de ano. Através de uma ação 
de solidariedade denomina
da justamente Natal Feliz, os 
integrantes da ordem, jovens 
entre 12 e 21 anos, entregaram 
cestas de alimentos, presen-

tes, muita atenção e afeto no 
último dia 24 de dezembro, 
véspera de Natal. As 13 famí
lias atendidas pela ação foram 
escolhidas junto à diretoria de 
Assistência e Promoção Social 
da Prefeitura. Por serem famí
lias numerosas, o Natal Feliz 
atingiu mais de 90 pessoas di
retamente. ►► Página A4

uma equipe de futebol. "Te
nho todo carinho pelo Len- 
çoense, time que me revelou 
para o futebol", afirmou o 
goleiro, considerado um dos 
maiores ídolos da história 
do Palmeiras. ►► Página A7

mero de acidentes sem vítimas 
ocorreu no cruzamento da 
Avenida Padre Salústio Rodri
gues Machado com a Rua 28 
de Abril, onde houve mudança 
no semáforo. ►► Página A7

REFORMA A Prefeitura de Lençóis Paulista está pintando os 
corrimãos das pontes da cidade. O trabalho começou na sema
na passada e deve seguir nos próximos dias.

O



e d i t o r i a l

Sinais de mudança
A morte do ex-govemador 

de São Paulo Orestes Quércia, 
na sexta-feira 24, pode repre
sentar o fim de uma era para a 
vida política brasileira, e prin
cipalmente para o PMDB, par
tido brasileiro histórico, que 
esteve à frente das principais 
conquistas democráticas do 
país, uma chance de renascer.

Quércia era sinônimo de 
vida política. Jornalista, ad
vogado e administrador de 
empresas, o político nasceu 
em 1962, através da eleição a 
vereador. Independentemente 
de sua atuação e da época em 
que ocupou cargos políticos, 
nas diversas esferas da vida pú
blica brasileira, Quércia nunca 
foi um político que passasse 
despercebido. Como outro ex
poente da política brasileira, 
Paulo Maluf, marcou sua car
reira por ser amado por uns e 
odiado por outros, mas nunca 
ignorado. Tanto que, mesmo 
afastado de cargos políticos há 
algumas décadas, manteve-se 
como principal sustentáculo 
de um partido envelhecido e 
empobrecido, mas ainda fun
damental para os rumos da

política do país.
Com sua morte, o PMDB 

tem a chance de renascer em 
seus aspectos menos gloriosos 
e recuperar sua história, jus
tamente naquilo que tem de 
mais marcante: a representati- 
vidade do cidadão e da demo
cracia.

Lideranças locais e da re
gião opinaram sobre a morte 
de Orestes Quércia.

Em outra matéria, infor
mações sobre a decisão do Tri
bunal de Justiça de São Paulo 
que determinou a reintegração 
de posse de uma área desapro
priada pela Prefeitura Munici
pal de Lençóis Paulista. A deci
são, para a qual cabe recurso, 
segundo análise da Prefeitura, 
deve atrapalhar os planos de 
construir uma via de ligação 
entre os Jardins Village e Ita- 
maraty. Parte do local foi usa
da, esse ano, pela Associação 
Rural para ampliar o estacio
namento da Facilpa. A decisão 
da desembargadora Luciana 
Bresciani considera não o va
lor pago em juíza a proprietá
ria da área, mas sim a forma 
como foi feita a avaliação.

a r t i g o

"O mundo não muda, nós mudamos"
Rafael Valentim

Você aceitaria ganhar de pre
sente de Natal, um carro lá dos 
anos 70? Utilizaria um computa
dor dos anos 90? Ou roupas an
tigas e já utilizadas por alguém 
que não teve sucesso nos seus 
propósitos? Você utilizaria um 
relógio que andasse pra trás?

O que você acha de pagar 1/3 
do valor normal dos combustí
veis vendidos em postos idône
os, por combustíveis adultera
dos, pra economizar um pouco? 
Te parece uma boa idéia?

Acredito que a grande 
maioria dos leitores deste ar
tigo devem estar se perguntan
do, "mas que tipo de pergun
tas são estas? Nada disso pare
ce ser inteligente de ser feito."

Agora mudemos o foco da 
conversa para o comportamen
to humano. E o que vemos na 
nossa sociedade em geral são 
pessoas que sim, tem idéias, 
conceitos e comportamentos 
de pelo menos 40 anos atrás. 
Você contraria alguém assim 
para sua empresa?

Hoje, os computadores e 
eletro eletrônicos em geral são 
atualizados muito rapidamen
te. E as pessoas e empresas do 
mundo todo investem milhões 
de dólares na atualização de má
quinas, programas, equipamen
tos, etc. No entanto se esquecem 
de atualizar seu bio computador, 
seu próprio cérebro, o computa
dor mais poderoso do planeta. 
E segundo a ciencia, todos nós 
temos a mesma neurologia, ou 
seja, todos temos as mesmas ca
pacidades cerebrais para realiza
ção de qualquer coisa. Isto quer 
dizer que, qualquer tipo de feito 
já realizado por alguém, pode 
ser repetido por outra pessoa. 
A questão é, que tipo de pen
samentos, sentimentos, impul
sionaram esta pessoa a agir em 
direção a este objetivo?

A maioria das pessoas tem 
dificuldade com flexibilida
de mental, que vem a ser a 
capacidade de se adaptar, de 
mudar, de redirecionar seus 
planos, enfim, de estar sem
pre se movendo pra frente em 
direção ao que escolherem. E 
isto se reflete no mundo dos 
negócios também, os grandes

gurus do coaching executivo 
mundial dizem "não será a 
maior empresa que engolirá a 
menor, mas sim, a mais veloz 
que engolirá a mais lenta."

Caros leitores, interessa a 
vocês saber a fórmula bioqui- 
mica da juventude? Cientifica
mente comprovada. Toda vez 
que você aprende algo novo, 
e isso não é fazer uma simples 
leitura nova. Mas sim optar por 
um novo conceito, nova idéia 
e principalmente, uma nova 
atitude, uma nova decisão em 
sua vida, você automaticamen
te corta com velhos conceitos e 
comportamentos que a partir 
disso, serão passado.

À noite, quando você for 
dormir, seu cérebro fantástico 
irá sintetizar os acontecimen
tos daquele dia. E checará as 
novidades. Assim que o cérebro 
percebe algo novo, presenteia o 
corpo com hormônios de reju
venescimento. Pois ele enten
de que você está pronto para 
realizar, para criar novidades, 
etc. E assim, precisará de mais 
tempo de vida. Quem não cria 
nada, não muda em nada, fica 
rodando ao redor dos mesmos 
acontecimentos. E a vida é pu
ra criatividade!!! Você já acor
da mais jovem!!!!!!!!!

Não é maravilhoso?! Pen
sar que ficar mais jovem, estar 
mais vital, etc. Depende exclu
sivamente de nos propormos 
a estar aprendendo dia a dia. 
Pois quando realmente to
mamos uma nova decisão em 
nossas vidas, esta vem acom
panhada de uma nova atitude, 
uma nova ação!

Se não há movimento, 
quer dizer que no máximo, 
você concordou com algo 
novo, mas ainda não decidiu 
abandonar seus ganhos com 
estes velhos conceitos.

Conhecimento é ação!!! 
Quanto você quer melhorar 
sua vida em 2011? Quanto 
quer aprender e rejuvenescer? 
Está pronto(a) para agir?

"faça o que estiver a seu al
cance, isso te dará força para 
continuar. E de repente, você se 
percebe fazendo o impossível."

Rafael valentim - Personal & 
Executive Coaching

co m issõ es
O presidente da Câmara 

de Lençóis Paulista, Ismael 
de Assis Carlos (PSDB), o 
Formigão, disse que o Grupo 
dos Seis (Formigão; Narde- 
li da Silva -  PV; Gumercin- 
do Ticianelli Junior -  DEM; 
Adilson Sidney Bernardes -  
PSDC; Adilson Acácio da Sil
va -  PMDB; Ailton Rodrigues 
de Oliveira -  PTB, o Juruna) 
já está definindo as vagas nas 
comissões da Casa de 2011. 
Segundo ele, o Grupo dos 
Seis pretende presidir todas 
as comissões e fazer prevale
cer a maioria na Câmara.

a n d a m en to
O objetivo do Grupo dos 

Seis é minimizar ou reduzir a 
zero o poder dos vereadores 
que integram o Grupo dos 
Quatros nas Comissões. As 
comissões aceleram ou não a 
tramitação dos processos. To
dos os projetos -  exceto os en
viados em regime de urgência 
-  passam pelas comissões.

PAUTA
As comissões também 

têm influência na formatação 
das pautas de votação e pode 
controlar o que vai ou não 
ser votado pela Casa. Atual
mente existem quatro comis
sões permanentes: de Consti
tuição, Justiça e Redação; de 
Cultura, Saúde, Lazer e Turis
mo; de Finanças, Orçamento 
e Contabilidade e Comissão 
de Obras, Serviços Públicos e 
Atividades Privadas.

pla n eja m en to
O detalhe é que as co

missões sempre são forma
das por três vereadores: um 
presidente, um vice e um 
relator. Por isso, o plano do 
Grupo dos Seis é ter sempre 
dois 'aliados' em cada comis
são. Assim, os vereadores do 
Grupo dos Quatro seriam 
sempre voto vencido.

a r t ic u la ç ã o
À Terceira Coluna, For- 

migão disse que quase todos 
os cargos já estão definidos. 
Os nomes, inclusive, foram 
definidos em um almoço 
entre os seis vereadores em 
Bauru, realizado no dia 24 
de dezembro. Por pouco, os 
vereadores não passaram o 
Natal juntos!

esta g iá r io s
Formigão disse ainda que 

a Câmara vai dispensar todos 
os estagiários que trabalham 
hoje para o Legislativo. "Ou
tra coisa que também já está 
certo é que nós vamos con
tratar os estagiários por meio 
de concurso público. Vamos 
ter só uns dois ou três, mas 
contratados por meio de 
concurso", explicou.

a tr a so
A equipe de O ECO não 

conseguiu comparecer à 
coletiva de imprensa reali
zada na quinta-feira, 23 de 
dezembro, pelo diretor de 
Saúde Márcio Santarém. E 
por um motivo que foge à 
vontade do jornal, que foi 
avisado com atraso sobre a 
entrevista. Mesmo assim, 
para conseguir informar 
com a precisão e o com
prometimento de sempre, 
o jornal entrou em contato 
com o médico responsável 
pela pasta através do celu
lar, já que ele está em férias 
e fora de Lençóis Paulista.

a sse sso r ia
Segundo Márcio Santa

rém, a coletiva havia sido 
marcada há uma semana e 
a assessoria de Imprensa da 
Prefeitura ficou responsável 
por convocar todos os ve
ículos de comunicação. O 
contato com O ECO foi feito 
por telefone, mas somente 
no momento da entrevista, 
impossibilitando o compa- 
recimento de um represen
tante do jornal.

MUDANÇA
Para evitar novos trans

tornos, o diretor de Saúde 
assegurou que as próximas 
entrevistas serão avisadas 
diretamente por funcioná
rios da pasta. Isso ajuda? 
Será que diretores e asses
sores estão falando língua 
diferente?

AJUSTE
Se estão falando línguas 

diferentes, nada que um 
bom ajuste não possa re
solver. Se depender da pre
feita Bel Lorenzetti (PSDB), 
2011 será um ano de muita 
comunicação entre o Poder 
Público e a população de 
Lençóis Paulista.

t r a n q u ila
Depois de dois anos im

primindo sua marca e aparan
do arestas naturais quando se 
trata de troca de comando, 
2011 deve inaugurar uma fase 
menos tensa e mais produtiva 
quando o assunto é falar com 
a opinião pública. Quiçá!

t u r b in a
Para quem olha o calen

dário eleitoral apenas para 
as urnas, a eleição munici
pal está a dois anos dos sim
ples mortais. Mas para quem 
olha o calendário eleitoral e 
sabe que as urnas apenas fi
nalizam o processo, 2011 é 
ano de intensa articulação. 
Até outubro de 2011, todos 
os políticos que pretendem 
disputar a eleição municipal 
terão que estar filiados em 
algum partido.

MAIS p o lít ic a
O ano que vem também 

mostrará a disposição da 
dupla Bel/Luiz Carlos em 
disputar ou não a reeleição. 
Uma coisa o mundo políti
co concorda: a dupla tem a 
primazia de decidir se vai ou 
não para a reeleição dentro 
do grupo político que co
manda a Prefeitura de Len
çóis Paulista. Para a grande 
maioria dos políticos, dis
putar a reeleição é a grande 
prova que eles precisam para 
saber se foram ou não apro
vados pela população. Não 
há outro termômetro. Ou se 
reelege ou faz o sucessor.

NINGUÉM TASCA
Logo, se a prefeita Bel 

Lorenzetti decidir disputar 
a reeleição em 2012, será ela 
a candidata. Ainda que isso 
possa gerar uma ou outra in
satisfação.

no vo
O prefeito de Borebi, An- 

tonio Carlos Vaca (PSDB), 
está feliz da vida. Depois do 
susto que passou por ser agre
dido por um dos integrantes 
do MST (Movimento dos 
Trabalhadores Rurais Sem 
Terra), faz questão de mostrar 
que está bem e que espera um 
2011 ainda melhor. Todo visi
tante que passa pela cidade é 
convidado a conhecer o novo 
prédio da Prefeitura. Aliás, 
uma bela e moderna obra.

"Espero que o próximo 
ano seja produtivo, co
mo foi esse ano. Espero 
buscar as coisas que não 
consegui e manter o que 
já  alcancei"

Higor Augusto 
Cemianko, estudante
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"Que 20H seja um ano 
melhor que 2010 e que as 
pessoas possam buscar um 
crescimento pessoal esse 
ano, e que seja repleto de 
luz para todo mundo" 

Hugo Fernando Costa 
Saranholi, estudante

"Espero crescer profis
sionalmente em 2011 e 
que o ano tenha menos 
violência do que temos 
acompanhado na tele
visão. Espero mais paz 
para o mudo inteiro"

Diego André Costa 
Saranholi, estudante

Durou pouco a decoração feita pela Prefeitura que transformou em calçadão a rua 13 de maio no centro 
de Agudos, principal rua do comércio. Os enfeites e o trânsito interrompido não ficaram nem 10 dias e 
foram retirados a pedido de alguns comerciantes. Houve uma queda de braço entre prefeitura e associa
ção comercial, mas o pedido foi atendido.

f r a s e

"Estamos 
pedindo que 
a população 
tome os
devidos 
cuidados com
a matéria 
orgânica, 
restos de 
frutos no 
chão, restos 
de madeira 
e fezes de 
animal",

Márcio Santarém, diretor 
de Saúde, sobre o perigo da 

leishmaniose

p a r a  p e n s a r

"Jamais haverá 
ano novo se 
continuar 
a copiar os 
erros dos anos 
velhos".

Luís de Camões

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
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J U S T I Ç A
Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

ReintÊÊÊÊÊÊ
rribunal de Justiça decide por STribunal de Justiça decide por 
reintegração de área desapropriada pela 
Prefeitura; diretor diz que decisão pode 
prejudicar liberação de verbas

Carlo s  Alberto  Duarte

A desembargadora do 
Tribunal de Justiça de São 
Paulo, Luciana Bresciani, 
determinou a reintegração 
de posse de uma área desa
propriada pela Prefeitura 
Municipal, em 2008. A área 
em questão está localizada 
próxima ao Recinto de Ex
posições José Oliveira Prado. 
A desembargadora aceitou o 
argumento apresentado pelo 
advogado da proprietária das 
terras, Lídia Bertoli, de que a 
avaliação prévia da área de 
pouco mais de cinco alquei
res foi realizada pela Prefei
tura Municipal e não por um 
perito judicial. O valor de R$ 
480 mil foi depositado em 
juízo, no ano passado.

O auto de reintegração 
foi expedido pelo juiz da 2® 
Vara, Mário Ramos dos San
tos, na quinta-feira, 23 de de
zembro, em cumprimento ao 
deferimento ao agravo apre
sentado ao TJ. Antes, a Justiça 
local havia dado sentença fa
vorável ao município.

Parte do terreno alvo da 
briga na Justiça foi cedida, 
este ano, pela Prefeitura à

Associação Rural para que 
ampliasse o estacionamento 
da Facilpa (Feira Agropecu
ária, Comercial e Industrial 
de Lençóis Paulista). O local 
também acomodou o gado 
que participava do rodeio.

Mesmo com a decisão fa
vorável, segundo apurou a 
reportagem do O ECO/Ven- 
tura FM, a proprietária deve 
manter o local como está, 
mas a reintegração atrapa
lha os planos da Prefeitura 
Municipal, e coloca em ris
co a liberação de verbas para 
construção de uma via inter
ligando os jardins Village e 
Itamaraty, e de uma rotató
ria que faz parte de um anel 
viário, cuja implantação 
vem sendo estudada pelo 
município. A avaliação é do 
o diretor jurídico da Prefei
tura, Leandro Orsi Brandi

Em entrevista ao O ECO/ 
Ventura FM, Brandi explicou 
que a área foi declarada de 
utilidade pública pelo mu
nicípio e o que se discute 
agora são valores. "Em 2009, 
a Prefeitura fez depósito em 
juízo pela área, de acordo 
com avaliação de mercado" 
disse, ao acrescentar que o

"• .V'.''

Parte da área desapropriada foi cedida pela Prefeitura para instalação de estacionamento na Facilpa

município já realizou di
versas melhorias na área 
de mais de 120 mil metros 
quadrados, como pavimen
tação, construção de rotató
ria e implantação de galerias 
de águas pluviais.

O advogado explicou 
que houve uma série de mo
tivações para desapropriar a 
área, como por exemplo, a 
preservação do Rio da Prata, 
única fonte de captação de 
água superficial de Lençóis 
Paulista. Outro motivo para

s a u d e

A diretoria de Saúde de 
Lençóis Paulista divulgou, na 
quinta-feira 23, o resultado 
prévio do inquérito censitário 
canino realizado na cidade 
entre os dias 13 de outubro 
e 25 de novembro. Segundo 
o levantamento, o índice está 
em 1,85%, sendo que o limite 
aceitável é de 2%. No entan
to, 31 exames precisaram ser 
refeitos, o que coloca o muni
cípio na berlinda, pois se pelo 
menos metade destes testes 
for positiva, Lençóis pode ser 
considerada área de transmis
são canina de leishmaniose.

Ao todo foram examina
dos 861 cães, e a diretoria de 
Saúde recebeu 459 resultados. 
Destes, 16 eram positivos e 31 
aguardam exame diferencial, 
pois tiveram laudos inconclu
sivos. Os resultados restan
tes devem ser divulgados nos 
próximos dias. "Se desses 31, 
vierem 50% positivos, já deixa 
alguma dúvida de alerta, não 
tanto de preocupação, mas 
de alerta", declarou o diretor, 
Márcio Santarém.

No entanto, Santarém sa
lienta que, mesmo sem a con
firmação dos exames, a equipe 
da diretoria já está preparando 
ações preventivas. "Estamos 
pedindo que a população to
me os devidos cuidados com 
a matéria orgânica, restos de 
frutos no chão, restos de ma
deira e fezes de animal", infor
ma. De acordo com ele, este 
tipo de 'lixo' é favorável para 
a criação do mosquito palha 
(flebotomíneos), que trans
mite a doença. Outro apelo da 
diretoria de Saúde é para que 
as pessoas recolham as fezes

Dengue está sob 
controle, mas precisa 
de atenção, diz diretor

Já o Índice de Breteau, 
que determina a infestação 
de mosquitos da dengue, 
foi considerado baixo pela 
diretoria de Saúde, sendo 
registrado 0,19%, quando o 
aceitável também é até 2%. 
"Eu esperava esse número 
um pouquinho mais alto. É 
muito bom para a gente. A 
população está de parabéns: 
é um sinal de que estamos 
fazendo a nossa parte, mas 
não me deixa tranquilo", 
declarou o diretor Márcio 
Santarém, em entrevista ao 
O ECO/Ventura FM.

Segundo o diretor de 
Saúde, é preciso se atentar 
aos períodos de chuva e ca
lor, típicos do verão e pro-

de animais e não as deixem 
espalhadas em áreas públicas.

Apesar de a cidade ter re
gistrado em 2010 apenas dois 
casos de leishmaniose em hu
manos, sendo que um foi im
portado, os agentes comuni
tários de saúde passaram por 
um novo treinamento sobre a 
doença. Santarém explica que 
eles começarão, nos próximos 
dias, uma campanha de cons
cientização, com distribuição 
de panfletos. Para o início de 
fevereiro, já estão sendo pen
sadas ações a serem desenvol-

a área ser declara de utilida
de pública, passível de desa
propriação, é a necessidade 
de se construir, na região, 
vias de escoamento para ve
ículos e pedestres. Leandro 
Orsi Brandi disse que vai re
correr da decisão do TJ, mas 
não descartou a possibili
dade de perder uma verba 
(convênio) para construção 
de rotatória, parte de um 
anel viário que objetiva de
safogar o tráfego de veículos 
do Centro da cidade.

O advogado explicou 
que a lei de desapropriação, 
de 1941, prevê que os bens 
expropriados incorporados 
à Fazenda Pública (municí
pio) não podem ser objeto 
de reivindicação, mesmo 
em nulidade do processo. 
Ele disse que toda e qual
quer discussão sobre a área 
se converte apenas em per
das e danos, ou seja, há inte
resse público, incorporou-se 
ao patrimônio, o que vai se 
discutir é apenas o valor das

terras. "No final, a Prefeitu
ra ficará com a área com cer
teza", garantiu.

O diretor jurídico da Pre
feitura disse que vai travar 
uma luta contra o tempo, já 
que o recurso à decisão do 
Tribunal de Justiça vai de
pender de avaliação do pe
rito, e sentença em primeira 
instância o mais rápido pos
sível. Se a decisão não sair 
em tempo, nem a proprietá
ria, nem a Prefeitura Munici
pal poderão utilizar a área.

Cristiano Paccola/O ECO

Índice de 
leishm aniose se 
aproxima do limite

pícios para a proliferação 
do mosquito da dengue. 
"Podemos ter esse número 
aumentado", enfatizou.

Santarém salientou que 
o mais importante para pre
venir a dengue e a leishma- 
niose é manter a limpeza de 
casas e terrenos. Apesar de 
ter registrado 70 casos em 
2010 -  número histórico -, 
a Diretoria de Saúde come
mora o fato de ter consegui
do controlar a doença, já 
que a última notificação foi 
em maio. "Nós passamos o 
inverno e estamos até ago
ra sem nenhum caso. Mas, 
não depende só da diretoria 
de Saúde, depende também 
da população", apontou.

vidas com os estudantes de es
colas públicas. Eles assistirão a 
uma peça de teatro e terão au
las sobre os cuidados e manei
ras de evitar a leishmaniose e a 
dengue. "E os próprios agentes 
vão passar nas casas orientan
do a população", acrescenta.

A Saúde iniciou, em 26 
de novembro, um inquérito 
amostral canino, que terá 700 
amostras. Mais da metade, 
450, já foram colhidas. Ele de
ve seguir até o próximo dia 10, 
quando os resultados come
çam a ser divulgados.

Agentes comunitários de Saúde faziam ontem coleta de sangue em cachorro, no Júlio Ferrari

d e s l i z a m e n t o
Gabriel Cochi/O  ECO

A rodovia Osny Matheus (SP-261) teve uma das pistas parcialmente interditada no começo da ma
nhã de ontem. Um deslizamento de terra ocorreu na altura do bairro Corvo Branco. Muito barro 
caiu sobre a pista e deu trabalho para as equipes do DER (Departamento de Estradas e Rodagem) 
que chegaram ao local por volta das 7h. Nenhum acidente foi registrado devido ao deslizamento.



S O L I D Á R I O S

Espírito de Natal
Grupo de jovens da Ordem DeMolay realizou Natal Feliz com famílias de Lençóis 
Paulista; a ação solidária aconteceu no último dia 24 de dezembro

Ordem DeM olay de Lençóis 
surgiu no ano de 1999

VITOR GODINHO
D ivulgação

A Ordem DeMolay, patro
cinada pela Maçonaria, fez o 
Natal de 13 famílias de Len
çóis Paulista mais feliz neste 
final de ano. Através de uma 
ação de solidariedade deno
minada justamente Natal Fe
liz, os integrantes da ordem, 
garotos entre 12 e 21 anos, 
entregaram cestas de alimen
tos, presentes, muita atenção e 
afeto no último dia 24 de de
zembro, véspera de Natal.

A ação é realizada desde 
1999, data que coincide com 
o surgimento da Ordem De
Molay, em Lençóis Paulista. O 
ex-integrante da ordem Ricar
do Moretto afirma que o obje
tivo é desenvolver nos jovens 
e adolescentes a noção de ca
ridade, uma característica, se
gundo ele, fundamental nos 
dias de hoje. "Na nossa visão, 
o homem só se desenvolve por 
completo se desenvolver em si 
a noção de caridade. É uma 
característica fundamental do 
desenvolvimento humano,

Jovens da Ordem DeMolay entregaram presentes no Natal

que nos dias de hoje é ainda 
mais importante", explica.

As 13 famílias atendidas 
pela ação foram escolhidas 
junto à diretoria de Assis
tência e Promoção Social da 
Prefeitura. Por serem famí
lias numerosas, o Natal Feliz 
atingiu mais de 90 pessoas 
diretamente. "Os kits foram 
montados para contemplar 
uma refeição completa de Na

tal. A cesta levou arroz, todos 
os ingredientes necessários 
para fazer uma salada de ba
tata completa, frango, carne e 
Coca-Cola. Inclusive tem um 
detalhe curioso com relação 
a isso. Teve uma vez que nós 
fizemos a entrega de vários 
refrigerantes, mas quando as 
crianças viram a Coca-Cola 
eles disseram: 'nossa, é Coca- 
Cola de verdade'. A partir dis

so, todos os nossos kits come
çaram a ser montados só com 
Coca-Cola", conta o maçom 
Antonio Clarete Dias.

Os kits levaram ainda pre
sentes para todas as crianças 
e adolescentes das famílias. 
"Uma coisa interessante é 
que todos os presentes estão 
nomeados. Antes do dia 24, 
quando acontece a entrega, 
nós buscamos informações 
na Assistência com relação à 
composição da família, idade 
das crianças entre outros de
talhes. Então, os presentes são 
pensados para cada criança e 
levam o nome dela", afirma 
Clarete Dias.

O jovem DeMolay, Cau- 
li Casagrande, que assume a 
presidência do grupo a partir 
de janeiro, fez o papel de Pa
pai Noel, do Natal Feliz desse 
ano. Ele explica que, além dos 
kits distribuídos às famílias, 
centenas de sacolinhas com 
doces e pirulitos são distribu
ídos pelos bairros da cidade, 
por onde passa o caminhão 
com os mantimentos.

A Ordem DeMolay sur
giu em Lençóis Paulista em 
1999, mas em todo mundo 
a entidade tem mais de 90 
anos. Depois do escotismo, 
essa é a segunda maior or
ganização para jovens do 
mundo, com aproximada
mente quatro milhões de 
participantes.

Podem participar da enti
dade apenas garotos entre 12 
e 21 anos idade convidados 
pelos atuais membros. Atu
almente, a ordem local tem 
cerca de 30 jovens partici
pantes, mas já passaram pela 
irmandade mais de 300 me
ninos de Lençóis Paulista.

Segundo Ricardo Moret- 
to, ex-integrante da ordem, 
o objetivo do grupo é for
mar líderes com base em 
sete virtudes fundamentais: 
amor filial; reverências das 
coisas sagradas; cortesia; 
companheirismo; fidelida
de; pureza e patriotismo.

A Ordem DeMolay foi 
fundada nos Estados Uni
dos no dia 18 de março de 
1919, em Kansas City, Mis- 
souri, pelo maçom Frank 
Sherman Land. A entidade 
é patrocinada e apoiada pe
la Maçonaria, oficialmente 
desde 1921, que na maioria 
dos casos cede espaço para 
as reuniões dos Capítulos 
DeMolay e Priorados da Or

dem da Cavalaria, denomi
nações das células da orga
nização. O nome da ordem 
surgiu da inspiração na his
tória de Jacques DeMolay, 
23° e último Grão-Mestre 
da Ordem dos Templários, 
morto em 18 de março de 
1314. No dia 19 de janeiro 
de 2010, o então presidente 
da República, Luís Inácio 
Lula da Silva, através da Lei 
Federal n° 12.208, insituiu 
o dia 18 de março como o 
Dia Nacional do DeMolay, 
seguindo o exemplo do de
putado estadual Bruno Co
vas, que escolheu esta data 
por marcar a data de faleci
mento de Jacques DeMolay, 
herói mártir da Ordem.

Segundo o maçom Luiz 
Antônio Coneglian, eles re
solveram divulgar o traba
lho desenvolvido pela Or
dem DeMolay para desmis- 
tificar preconceitos divulga
dos sobre o grupo. "Eu acho 
importante divulgar. Acho 
importante inserir esses jo
vens na comunidade. Esses 
jovens fazem um trabalho 
muito bonito, tanto interno 
como externo, então é im
portante desmistificar essa 
questão, porque são jovens 
convidados, iniciados, que 
podem participar. Então 
existe um certo preconcei
to", disse Coneglian.

Prefeitura Municipal de Areiópolis
EXTRATO DE CONTRATO

MODALIDADE DE LICITAÇÃO: DISPENSA POR LIMITE N.° 13/2010 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:

SEBASTIANA APARECIDA PEREIRA GARCIA

Endereço: Rua Roque Tagliatella, n.° 362
Cidade: Areiópolis - SP
CPF: 180.854.838-82

Categoria Econômica Despesa Nome da Categoria Econômica

339036990000 973 OUTROS SERVIÇOS

AREIÓPOLIS, 04 de janeiro de 2.010 
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

EXTRATO DE CONTRATO
MODALIDADE DE LICITAÇÃO: DISPENSA POR LIMITE N.° 14/2010 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:

REINALDO SGANZELLA ME

Endereço: Rua Rodrigues Alves, n.° 234
Cidade: São Manuel - SP
CNPJ: 96.423.025/0001-77

Categoria Econômica Despesa Nome da Categoria Econômica

OUTROS SEVIÇOS DE
339039990000 443 TERCEIROS PESSOA 

JURIDICA

AREIÓPOLIS, 04 de janeiro de 2.010 
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

EXTRATO DE CONTRATO
MODALIDADE DE LICITAÇÃO: DISPENSA POR LIMITE N.° 15/2010 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:

OSNY BERNARDES

Endereço: Rua 28 de Abril, n°1.045, apartamento 71
Cidade: Lençóis Paulista -  SP
CPF: 361.710.348-00

Categoria Econômica Despesa Nome da Categoria Econômica

339036990000 547 OUTROS SERVIÇOS

AREIÓPOLIS, 04 de janeiro de 2.010 
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

EXTRATO DE CONTRATO
MODALIDADE DE LICITAÇÃO: DISPENSA POR LIMITE N.° 16/2010 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:

VALDIR EDUARDO CAVALLERO

Endereço: Rua Adelino Augusto Braz, 136
Cidade: Areiópolis -  SP
CPF: 931.009.738-87

Categoria Econômica Despesa Nome da Categoria Econômica

339036150000 172 LOCAÇÂO DE IMÓVEIS

OBJETO: Constitui objeto do presente contrato a prestação de serviços profissionais autôno
mos e fornecimento de material e equipamentos para atender toda a demanda na lavagem de 
uniformes para uso das equipes do Departamento de Esportes do município de Areiópolis/SP 
VALOR: R$ 6.180,00 (seis mil, cento e oitenta reais)
PRAZO: O presente contrato vigorará a contar de sua assinatura, até 31 de dezembro de 2.010 
(dois mil e dez)

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

AREIÓPOLIS, 04 de janeiro de 2.010 
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

EXTRATO DE CONTRATO
MODALIDADE DE LICITAÇÃO: DISPENSA POR LIMITE N.° 17/2010 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:

FONEMASTER TELEINFORMÁTICA LTDA

Endereço: Av. Duque de Caxias n. 12-57
Cidade: Bauru -  SP
CNPJ: 66.980.731/0001-59

Categoria Econômica Despesa Nome da Categoria Econômica

339039990000 206
OUTRAS SERV. DE 

TERCEIROS-PESSOA 
JURÍDICA

339039990000 572
OUTRAS SERV. DE 

TERCEIROS-PESSOA 
JURÍDICA

OBJETO: Constitui objeto do presente contrato a prestação de serviços profissionais, com for
necimento de equipamentos, para limpeza, manutenção, paisagismo em jardins de próprios 
públicos
VALOR: R$ 7.800,00 (Sete mil e oitocentos reais)
PRAZO: O presente contrato vigorará a contar de sua assinatura, até 31 de dezembro de 2.010 
(dois mil e dez)
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

AREIÓPOLIS, 04 de janeiro de 2.010 
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

EXTRATO DE CONTRATO
MODALIDADE DE LICITAÇÃO: DISPENSA POR LIMITE N.° 18/2010 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:

DANIEL FRANCISCO PAFETTI ME

Endereço: Rua Dr. Napoleão Laureano, n.° 25
Cidade: Botucatu -  SP

CNPJ 03.458.571/0001-62

Categoria Econômica Despesa Nome da Categoria Econômica

OUTROS SERVIÇOS DE
339039990000 572 TERCEIROS -  PESSOA 

JURIDICA

OBJETO: O presente contrato tem por objeto a locação do imóvel urbano localizado nesta 
cidade na rua Dr. Pereira de Rezende. n.° 215, centro, Areiópolis -SP, destinado à instalação e 
funcionamento da Diretoria Municipal de Educação 
VALOR: R$ 5.400,00 (cinco mil e quatrocentos reais)
PRAZO: A presente locação será por prazo determinado a contar de sua assinatura e a vencer 
em 31 de dezembro de 2.010 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

AREIÓPOLIS, 04 de janeiro de 2.010 
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

EXTRATO DE CONTRATO
MODALIDADE DE LICITAÇÃO: DISPENSA POR LIMITE N.° 19/2010 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:

GOVERNANÇABRASIL S/A TECNOLOGIA E GESTÃO EM SERVIÇOS

Endereço: Rua Coronel Madureira, 40, Loja 14
Cidade: Saquarema -  RJ

CNPJ: 00.165.960/0001-01

Categoria Econômica Despesa Nome da Categoria Econômica

OUTROS SERVIÇOS DE
339039990000 206 TERCEIROS -  PESSOA 

JURIDICA
OBJETO: O presente contrato tem por objeto a locação do imóvel urbano localizado nesta 
cidade na Avenida Ignácio Leite. n.° 972, Cohab, Areiópolis -SP, destinado à instalação e fun
cionamento da BIBLIOTECA MUNICIPAL “Vinicius de Almeida Portes”
VALOR: R$ 16.800,00 (dezesseis mil e oitocentos reais)
PRAZO: A presente locação será por prazo determinado a contar de sua assinatura e a vencer 
em 31 de dezembro de 2.010 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

AREIÓPOLIS, 04 de janeiro de 2.010 
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

EXTRATO DE CONTRATO
MODALIDADE DE LICITAÇÃO: DISPENSA POR LIMITE N.° 20/2010 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:

GERALDO VICENTE BLANCO

Endereço: Rua Dr. Julio de Faria, n.° 757
Cidade: São Manuel -  SP
CPF: 46.330.674.868

OBJETO: Constitui objeto do presente contrato a prestação de serviços técnicos profissionais 
autônomos com instrutor da banda do ensino fundamental da rede pública do município de 
Areiópolis/SP
VALOR: R$ 7.800,00 (sete mil e oitocentos reais)
PRAZO: O presente contrato vigorará a contar de sua assinatura, até 31 (trinta e um) de dezem
bro de 2.010 (dois mil e dez)
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

Categoria Econômica Despesa Nome da Categoria Econômica

339036990000 366 OUTROS SEVIÇOS

OBJETO: Locação de um sistema telefônico, com fornecimento de um Central PABX marca
DIGISTAR, equipado com 1E1 de 47 ramais
VALOR: R$ 7.980,00 (sete mil, novecentos e oitenta reais)
PRAZO: O presente contrato tem o prazo de 12 (doze) meses a contar de sua assinatura e a 
vencer em 31 de dezembro de 2.010 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

AREIÓPOLIS, 04 de janeiro de 2.010 
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

EXTRATO DE CONTRATO
MODALIDADE DE LICITAÇÃO: DISPENSA POR LIMITE N.° 21/2010 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:

CELEIDA TERESA DOS SANTOS DOMINGOS ME

Endereço: Rua Duque de Caxias, n.° 322

Cidade: São Manuel - SP
CNPJ: 08.487.771/0001-67

OBJETO: Constitui objeto do presente contrato a prestação de serviços de monitoramento de 
alarmes de segurança instalados nas EMEFs “José Lourenço Blanco, Mario de Barros Aranha, 
Haydée Canavesi Lourenção, EMEI Pedro Pupo da Silveira e Diretoria Municipal de Educação”
VALOR: R$ 6.000,00 (seis mil reais)
PRAZO: O presente contrato vigorará a contar de sua assinatura, até 31 de dezembro de 2.010 
(dois mil e dez)
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

Categoria Econômica Despesa Nome da Categoria Econômica

339039990000 572
OUTROS SEVIÇOS DE 

TERCEIROS PESSOA JU-
RIDICA

OBJETO: Constitui objeto do presente contrato a prestação de serviços técnicos especializados 
de implantação, configuração e manutenção em 03 (três) servidores de controle de acesso a 
conteúdos de internet, elaborado no software livre LINUX, localizados nas Unidades Escola
res: José Lourenço Blanco, Mario de Barros Aranha, Haydée Canavesi Lourenção 
VALOR: R$ 4.800,00 (Quatro mil, oitocentos reais)
PRAZO: O presente contrato vigorará a contar de sua assinatura, até 31 de dezembro de 2.010 
(dois mil e dez)
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

AREIÓPOLIS, 04 de janeiro de 2.010 
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

EXTRATO DE CONTRATO
MODALIDADE DE LICITAÇÃO: DISPENSA POR LIMITE N.° 22/2010 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:

ROMÁRIO TELES RIBEIRO

Endereço: Rua Vicente Renda, n.° 338
Cidade: Areiópolis -  SP
CPF: 374.688.218-44

OBJETO: Constitui objeto do presente contrato a prestação de serviços referente a curso de 
capacitação com atividades sócio-educativas para atender a projetos da Assistência Social 
VALOR: R$ 6.960,00 (seis mil, novecentos e sessenta reais)
PRAZO: O presente contrato vigorará a contar de sua assinatura, até 31 de dezembro de 2.010 
(dois mil e dez)
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

Categoria Econômica Despesa Nome da Categoria Econômica

339036990000 1292 OUTROS SEVIÇOS

OBJETO: Constitui objeto do presente contrato a Contratação de empresa do ramo de informá
tica afim de fornecimento de software e prestar serviços de atualização, manutenção e atendi
mento técnico em software de uso da Prefeitura Municipal conforme anexo I 
VALOR: R$ 3.408,60 (três mil, quatrocentos e oito reais e sessenta centavos)
PRAZO: O presente contrato vigorará a contar de sua assinatura, até 31 de maio de 2.010 (dois 
mil e dez)
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

AREIÓPOLIS, 04 de janeiro de 2.010 
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

EXTRATO DE CONTRATO
MODALIDADE DE LICITAÇÃO: DISPENSA POR LIMITE N.° 23/2010 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:

NILCÉIA RODRIGUES GIL BRÁZ

Endereço: Rua Olimpio Romualdo da Silva, n.° 100
Cidade: Areiópolis -  SP

CPF: 261.624.298-22

OBJETO: Constitui objeto do presente contrato a prestação de serviços referente a curso de 
capacitação com atividades sócio-educativas para atender a projetos da Assistência Social 
VALOR: R$ 6.960,00 (seis mil, novecentos e sessenta reais)
PRAZO: O presente contrato vigorará a contar de sua assinatura, até 31 de dezembro de 2.010 
(dois mil e dez)
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

Categoria Econômica Despesa Nome da Categoria Econômica

339036990000 1292 OUTROS SEVIÇOS

AREIÓPOLIS, 04 de janeiro de 2.010 
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal



p o l í t i c a
Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

Luto
Morreu na sexta-feira 24, aos 72 anos, o ex-governador de 
São Paulo Orestes Quércia; políticos avaliam que grupo de 
Quércia deve continuar à frente do PMDB, em São Paulo

VITOR GODINHO

O ex-governador de 
São Paulo Orestes Quércia 
(PMDB) morreu às 7h40 de 
sexta-feira 24, aos 72 anos, 
vítima de um câncer na prós
tata. Ele estava internado no 
Hospital Sírio-Libanês, em 
São Paulo, desde o dia 18 de 
novembro. Lideranças de Len
çóis Paulista e região lamen
taram a morte do político e 
definiram Quércia como um 
desenvolvimentista e ferrenho 
defensor do municipalismo.

O corpo do ex-governador 
foi velado na tarde de sexta- 
feira 24, no Palácio dos Ban
deirantes, sede do Governo 
Paulista, e o enterro foi reali
zado às 9h de sábado 25, no 
Cemitério do Morumbi, con
tando com honras militares. 
O governador de São Paulo, 
Alberto Goldman (PSDB), 
decretou luto oficial de se-

te dias no Estado. Estiveram 
no local a família de Quér- 
cia, Goldman, o governador 
eleito, Geraldo Alckmin (PS
DB) e a vice-prefeita de São 
Paulo, Alda Marco Antônio 
(PMDB). Também compare
ceram aliados políticos de di
versos partidos e o ministro 
da Agricultura, Wagner Rossi, 
que é do PMDB.

Quércia abandonou a can
didatura ao Senado no início 
de setembro deste ano, quan
do exames revelaram o retor
no de um tumor que ele havia 
tratado em 1997. Na época, o 
candidato disputava a segun
da colocação, com 26% das 
intenções de voto, segundo o 
Datafolha. Havia duas vagas 
em disputa.

Políticos e lideranças de 
Lençóis Paulista e região tam
bém lamentaram a morte do 
peemedebista. Segundo eles, o 
político deixa legado e obras.

De acordo com o advogado e 
delegado do PMDB de Lençóis 
Paulista, José Carlos do Ama
ral, Orestes Quércia foi um 
grande defensor do municipa- 
lismo. "O Quércia foi o presi
dente do PMDB e foi o pai da 
ideia do municipalismo. Ele 
acreditava que cada município 
tinha que ter autonomia para 
tratar de suas questões. Ele era 
um desenvolvimentista, antes 
mesmo dessa palavra entrar 
na moda, como agora", opi
nou Amaral.

O advogado afirmou ain
da que foram muitas as obras 
realizada por Orestes Quércia 
quando ele era vice-governa- 
dor ao lado de Franco Monto- 
ro (1983-1987) e governador 
(1987-1991). "O Quércia foi 
muito importante para Len
çóis Paulista e região. Eu vejo 
como uma de sua principais 
obras a duplicação da rodovia 
Marechal Rondon (SP-300),

Quércia durante passeata junto ao então candidato ao governo de São Paulo Geraldo Alckmin

que elevou a região a um ou
tro patamar. A rodovia trouxe 
prosperidade e desenvolvi
mento para a região. Em Len
çóis eu destacaria os viadutos 
sobre a linha férrea e sobre 
o rio Lençóis, na 28 de abril, 
que também abriram uma no
va rota ao trânsito da cidade", 
lembrou o peemedebista.

O candidato da região a de
putado estadual pelo PMDB, 
nas eleições de 2010, Palame- 
de de Jesus Consalter Junior 
também lamentou a morte do 
ex-governador. "Sem dúvida, 
ele foi a maior liderança do 
PMDB no Estado de São Paulo 
e vai deixar um legado políti

co. Na campanha para o sena
do a gente viu isso. Em todas 
as cidades de São Paulo sem
pre tem um grupo de quercis- 
tas de carteirinha", disse.

Do ponto de vista político, 
Palamede acredita que nada 
deve mudar, pelo menos, por 
enquanto. "Acho que o grupo 
de Quércia deve continuar à 
frente do PMDB. Por enquan
to, quem deve comandar o 
partido é o prefeito de Arara- 
quara, Marcelo Barbieri, ami
go do ex-governador. Os dois 
militaram juntos, primeiro no 
MDB e depois no PMDB por 
mais de 30 anos.

O prefeito de Macatuba,

Coolidge Hercos Junior, tam
bém comentou a importân
cia de Quércia para a nossa 
região. "Não podemos deixar 
de reconhecer o quanto o ex- 
governador Orestes Quércia 
foi importante, principalmen
te por sua preocupação com o 
interior paulista e pela valori
zação dos municípios. E nos 
lembrar de sua luta pela de
mocratização do país. Hoje é 
fácil falar de democracia, mas 
tomar uma postura contra o 
governo no regime militar era 
uma atitude de coragem. Por 
isso o nome dele fica eterniza
do na história política do nos
so país", finalizou Coolidge.

S O L I D A R I E D A D E
Cristiano Paccola/O ECO

presen tes
O vereador e presidente da 
Câmara de Lençóis Paulista, 

Ismael de Assis Carlos 
(PSDB), o Formigão, realizou 

distribuição de brinquedos 
nos bairros Jardim Primavera, 
Vila Contente e Monte Azul, 

e na Igreja Mensagem. Foram 
entregues 2,5 mil brinquedos 

comprados pelo vereador 
e arrecadados junto às 

empresas parceiras. Segundo 
Formigão, a entrega de 

presentes é uma promessa 
realizada há muitos anos. Os 
presentes foram distribuídos 

em datas diferentes durante o 
mês de dezembro.

D ivulgação

MAMÃE NOEL
Já é tradicional a entrega de 
presentes feita pela vereadora 
Neusa Vicente para crianças 
da Vila Vienense, em Agudos. 
Vestida de Mamãe Noel, 
além dos brinquedos, Neusa 
também oferece um jantar 
para moradores do bairro. 
Para isso, conta com a 
ajuda de muitos moradores 
anônimos de diversos 
segmentos da sociedade 
agudense.

SEU NEGOCIOFÁCIL
DE SER ENCONTRADO
UM GUIA PRÁTICO E MODERNO
TELEFONES E ENDEREÇOS SEMPRE À MÃO

Abrangência de 6 cidades: Agudos, Areiópoiis, 
Borebi, Lençóis Paulista, Macatuba e Pederneiras

O ECO

anuncie
•14« 3269 3311



M A C A T U B A

Boca no trom bone
Reclamações de consumidores aumentaram 21% em um ano, segundo Procon

Ta n ia  Morbi
D ivulgação

Dados do Procon de Maca- 
tuba demonstram que em 2010 
aumentou em 21,2% o núme
ro de reclamações e processos 
administrativos abertos pela 
entidade, em relação ao ano de 
2009. O mesmo levantamento 
apontou também o aumento 
na registro de reclamações re
lacionadas a serviços financei
ros e redução no número de 
registros de queixas ligadas aos 
serviços essenciais (água, luz, 
telefone). A estabilidade na 
economia é um dos motivos 
apontados pelo Procon.

Em 2009, no total, foram 
398 ações e neste ano, até me
ados de dezembro, os registros 
de reclamações chegaram a 483, 
o que representa um crescimen
to de 21,2% no total de queixas 
registradas pelo Procon.

Em 2009 os serviços essen
ciais tiveram 172 reclamações 
contra 118 dos serviços ligados 
a assuntos financeiros, como 
relacionados a bancos cartões 
de crédito, empréstimos con
signados e outros. Já em 2010 a 
situação se inverteu, sendo re
lacionados aos serviços finan

Silvio Roberto de Oliveira Lima: diretor do Procon de Macatuba

ceiros 156 queixas contra 144 
de serviços essenciais.

Para Sílvio Roberto de Oli
veira Pinto, diretor do Procon, 
de Macatuba, tal fato se deve 
à estabilidade econômica do 
pais, abertura de crédito favo
rável às classes C e D, em es
pecial ao credito consignado e 
cartão de crédito. "Entregas de 
cartões sem solicitação, fraudes 
em empréstimos consignados 
fizeram com que houvesse o 
acréscimos em assuntos finan

ceiros", diz Oliveira Pinto.
Apesar da inversão de re

clamações no ano de 2010, a 
telefonia fixa mantém o pri
meiro lugar na estatística de 
reclamações, seguida pela tele
fonia móvel.

Desde o inicio de sua opera
ção até este mês, o Procon abriu 
cerca de 1.378 reclamações, al
gumas transformadas em pro
cessos administrativos. O índi
ce de solução dos registros no 
período, segundo o diretor da

entidade, representa 93% de so
luções nos casos apresentados 
no período em audiências no 
próprio Procon, sendo cerca de 
7% encaminhados ao Fórum 
de Macatuba, para resolução 
pelo Juizado Especial Cível.

IBGE
Para a maioria da população 

brasileira conflitos foram solu
cionados com mais rapidez pe
los Procons distribuídos do país 
do que no Judiciário. É o que di
zem os dados da Pnad (Pesquisa 
Nacional por Amostra de Domi
cílios) feita pelo IBGE (Instituto 
Brasileiro de Geografia e Estatís
tica), divulgados em dezembro. 
A entidade foi apontada pela 
maioria como autora da solu
ção dos conflitos (69,4%) em 
menos tempo. Por outro lado, a 
Justiça teve o maior percentual 
de indicação dos conflitos não 
solucionados (56,5%).

Segundo os dados, no pe
ríodo de cinco anos das 11,7 
milhões de pessoas que bus
caram solução para algum 
tipo de conflito, 5,8 milhões 
(49,2%) tiveram sua causa so
lucionada e 5,9 milhões (50,8 
%) ainda não resolvida.

Instituto de Previdência Municipal de Lençóis Paulista
MUNICIPIO DE LENÇÓIS PAULISTA 

Balanço Financeiro do Regime Próprio de Previdência Social 
Período de Referência : Janeiro/2010 a Novembro/2010

R E C E I T A D E S P E S A

Títulos R$ R$ R$ Títulos R$ R$ R$
ORÇAMENTÁRIA ORÇAMENTÁRIA

RECEITAS ORÇAMENTÁRIAS 19.303.184,58 DESPESAS ORÇAMENTÁRIAS 4.402.621,61
Receitas Correntes 19.303.184,58 Despesas Correntes 4.171.397,96
Receitas de Contribuições 10.323.204,31 Pessoal e Encargos Sociais 115.790,61

Receita Patrimonial 8.747.789,83 Outras Despesas Correntes 4.055.607,35
Outras Receitas Correntes 232.190,44

Despesas de Capital 231.223,65
INTERFERÊNCIAS ATIVAS 1.289.242,05 Investimentos 231.223,65

Transferências Financeiras Recebidas 1.289.242,05
EXTRA-ORÇAMENTÁRIA 963.007,05 EXTRA-ORÇAMENTÁRIA 1.071.592,99
Retenções de Terceiros 963.007,05 Retenções de Terceiros 963.007,05

Restos a Pagar Restos a Pagar (pagamentos) 108.585,94
Créditos a Receber Créditos em Circulação

SALDO DO EXERCICIO ANTERIOR 74.619.299,93 SALDO P/ EXERCICIO SEGUINTE 90.700.519,01
Caixa 0,00 Caixa 0,00

Bancos Conta Movimento 18,00 Bancos Conta Movimento 1.028.882,66
Aplicações Financeiras 74.619.281,93 Anlicações Financeiras 89.671.636,35
T O T A L 96.174.733,61 T O T A L 96.174.733,61

ANTONIO MARCOS MARTINS 
DIRETOR DO INSTITUTO DE PREV. MUNICIPAL

Lençóis Paulista, 27 de Dezembro de 2010. 

MARCOS NORABELE
PRESIDENTE CONSELHO ADMINISTRATIVO

ANA PAULA PAES FERREIRA DEONIZIO 
CONTADOR CRC 1SP198074/O-0

MUNICIPIO DE LENÇÓIS PAULISTA 
Balanço Orçamentário do Regime Próprio de Previdência Social 

Período de Referência : Janeiro/2010 a Novembro/2010

R E C E I T A D E S P E S A
Títulos Previsão Execução Diferença Títulos Fixação Execução Diferença
RECEITAS CORRENTES CRÉDITOS ORÇAMENTÁRIOS E SUPLEMENTARES
Receita de contribuições 5.107.700,00 3.995.147,05 1.112.552,95 DESPESAS CORRENTES
Receita patrimonial 6.500.000,00 8.764.914,79 -2.264.914,79 Pessoal e encargos sociais 148.000,00 143.400,00 4.600,00
Outras receitas correntes 279.000,00 232.171,98 46.828,02 Outras despesas correntes 5.366.000,00 5.135.183,99 230.816,01
OPERAÇÕES INTRA-ORÇAMENTÁRIAS CORRENTES DESPESAS DE CAPITAL
Receita de contribuições (i-o) 8.028.800,00 6.328.057,26 1.700.742,74 Investimentos 320.000,00 270.456,15 49.543,85
Outras receitas correntes (i-o) 18,46 -18,46

RESERVA DE CONTINGENCIA
DEDUÇÕES DAS RECEITAS Reserva de Contingência 15.631.500,00 0,00 15.631.500,00
Deduções de receitas correntes -17.124,96 17.124,96
Subtotal (1) 19.915.500,00 19.303.184,58 612.315,42 Subtotal (1) 21.465.500,00 5.549.040,14 15.916.459,86
DEFICIT TOTAL 1.550.000,00 0,00 1.550.000,00 SUPERAVIT TOTAL 13.754.144,44 -13.754.144,44
TOTAL ( 1 + 2 ) 21.465.500,00 19.303.184,58 2.162.315,42 TOTAL ( 1 + 2 ) 21.465.500,00 19.303.184,58 2.162.315,42

ANTONIO MARCOS MARTINS 
DIRETOR DO INSTITUTO PREV. MUNICIPAL

Lençóis Paulista, 27 de Dezembro de 2010. 
MARCOS NORABELE

PRESIDENTE CONSELHO ADMINISTRATIVO
ANA PAULA PAES FERREIRA DEONIZIO 

CONTADOR CRC 1SP198074/O-0

Publicado no jornal O Eco, no dia 28 de dezembro de 2010. Na página A6. Valor da publicação R$ 153,91.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
SUSPENSÃO DE LICITAÇÃO

PREGÃO n° 187/2010 - Processo n° 291/2008 
A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista torna público que a licita
ção acima mencionada, cujo o objeto é a Locação de laboratório móvel 
de informática, inclusos os serviços de acompanhamento técnico e ma
nutenção preventiva e corretiva permanente dos equipamentos, foi sus
pensa por tempo indeterminado. Informações: Setor de Licitações da 
Prefeitura, sito à Praça das Palmeiras, n° 55, Centro, Lençóis Paulista, 
Fone: 14-3269.7088/7022. Lençóis Paulista, 23 de dezembro de 2010. 
LUIZ CARLOS BAPTISTELLA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Leandro Orsi Brandi, Diretor Administrativo Substituto da Prefeitura 
Municipal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atri
buições que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto 
na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público 
os seguintes atos oficiais:
Decreto 350 de 15.12.2010......Dispõe sobre a suplementação de ver
bas do orçamento vigente no valor de R$ 124.213,00.
Decreto 351 de 15.12.2010......Estabelece critérios para concessão da
premiação por mérito dos funcionários públicos municipais.
Decreto 352 de 15.12.2010......Acrescenta dispositivo ao Decreto Exe
cutivo n° 320, de 30.11.2010-feriados 2011.
Decreto 353 de 15.12.2010......Altera Anexo do Decreto Executivo n°
312, de 24.11.2010-Tabela de Taxas para Licença de Funcionamento a 
serem aplicadas pelo Grupo Técnico da Vigilância Sanitária do Muni
cípio no exercício de 2011.
Decreto 354 de 20.12.2010......Dispõe sobre a suplementação de ver
bas do orçamento vigente no valor de R$ 213.555,00.
Decreto 355 de 20.12.2010......Dispõe sobre a suplementação de ver
bas do orçamento vigente no valor de R$ 45.000,00, para o Serviço 
Autônomo de Água e Esgotos-SAAE.
Decreto 356 de 21.12.2010......Dispõe sobre a suplementação de ver
bas do orçamento vigente no valor de R$ 6.032,39.
Decreto 357 de 22.12.2010......Designa Juliana Cardenas Machado
Gonçales para proceder a movimentação da conta Poderes Públicos- 
Gabinete, no período 3 a 22 de janeiro de 2011.
Decreto 358 de 22.12.2010......Designa Jorge Medeiros Junior para
proceder a movimentação da conta Poderes Públicos-Saúde, no perío
do de 10 de janeiro a 2 de fevereiro de 2011.
Decreto 359 de 22.12.2010......Designa Alice Jordam para proceder a
movimentação da conta Poderes Públicos-Administrativo, no período 
de 3 a 16 de janeiro de 2011.
Decreto 360 de 22.12.2010.....Dispõe sobre a nomeação da Comissão
de Serviço Civil da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista.
Decreto 362 de 22.12.2010.....Dispõe sobre a homologação parcial do
Concurso Público referente ao Edital n.° 05/2010.
Portaria 1819 de 22.12.2010....Arquiva processo administrativo pro
movido em face de funcionário público municipal.

Lençóis Paulista, 27 de dezembro de 2010.

Leandro Orsi Brandi 
Diretor Administrativo Substituto

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
EDITAL DE RETIFICAÇÃO PARA ATRIBUIÇÃO DE AULAS

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, torna 
pública a retificação parcial do Edital de convocação para a atribuição 
de aulas da rede municipal de ensino, com as alterações:
a) cancelar da convocação para o cargo de Professor de Ensino Funda
mental II -  Artes/Música;
b) convocar os classificados abaixo para atribuição de aulas para o car
go de Professor de Ensino Fundamental II -  Artes (3 vagas), no dia 
05/01/11, às 8h30, na Diretoria Municipal de Educação, sita na Rua 7 
de Setembro, 711:
- Marcia Regina Bautz Carvalho Andreotti, Dina Maria Svicero Grana
do, Helisa Ferreira Gomes.

No momento da posse, os candidatos deverão portar os seguintes docu
mentos:
Documentos obrigatórios:
- carteira profissional (todas) -  p/ as mulheres casadas atualizar no 
DRT.
- 02(duas) fotos 3 / 4 recente e não pode ser instantânea
- R.G. (original)
- C.P.F. (original)
- título de eleitor (original) e comprovante da última eleição
- carteira de reservista (original)
- certidão de casamento (xerox)
- antecedentes criminais : www.ssp.sp.gov.br ou delegacia de polícia
- documentos comprobatórios de escolaridade exigidos no edital do 
concurso público (xerox)
- cartão do cidadão (CAC -  Centro de Atendimento ao Cidadão)
- cartão do SUS (CAC -  Centro de Atendimento ao Cidadão)

Documentos exigidos se houver:
- certidão de nascimento de filhos menores de 14 anos (xerox)
- carteira de vacinação de filhos menores de 07 anos (xerox)
- cartão do PIS ou PASEP (verificar se está anexo na C.T.P.S.)
- certificado de mestrado ou doutorado (xerox)
- declaração de horário de trabalho, se possuir outro cargo público
- declaração de tempo de serviço no estado ou em outras prefeituras 
(xerox)
- declaração de imposto de renda e recibo de entrega (xerox)

Lençóis Paulista, 27 de dezembro de 2010.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
CONVOCAÇÃO

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, através de sua Diretoria de 
Planejamento e Urbanismo, têm a honra de convocar todos os interes
sados para participarem, no próximo dia 25 de janeiro de 2011, a partir 
das 9 horas, no “CENTRO MUNICIPAL DE FORMAÇÃO PROFIS
SIONAL”, sito à Av. Lázaro Brígido Dutra, n°. 101, da AUDIÊNCIA 
PÚBLICA para deliberação sobre o desmembramento de imóvel loca
lizado na Av. Orígenes Lessa esquina com a Av. Papa João Paulo II, no 
bairro Vila Antonieta II.

Nesta audiência, será apresentada também a minuta do Projeto de Ade
quação do imóvel.

LUIZ CARLOS BAPTISTELLA 
Diretor de Planejamento e Urbanismo

Publicado no jornal O Eco, no dia 28 de dezembro de 2010. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 143,66.

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom . Todos os cam pos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A  prom oção não é válida através de telefone.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis
Novos/Usados

• Empregos
• Serviços
• Diversos

http://www.ssp.sp.gov.br
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Ajuda de peso
Goleiro Marcos, do Palmeiras, se dispõe a ajudar em uma possível volta do Clube 
Atlético Lençoense; jogador quer promover partida beneficente em Lençóis

CARLOS Alberto  Duarte
Especial para O ECO

Marcos Roberto Silveira 
Reis, mais conhecido como 
Marcos, ou São Marcos, jo
gador do Palmeiras, revelado 
pelo CAL (Clube Atlético Len- 
çoense) defendeu a volta da 
equipe para Lençóis Paulista. 
Em entrevista exclusiva ao O 
ECO/Ventura FM, após a par
tida beneficente realizada no 
domingo 26, em Oriente, sua 
cidade natal, Marcos defendeu 
a volta do CAL e o apoio de 
empresas para manter uma 
equipe de futebol.

"Tenho todo carinho pelo 
Lençoense, time que me reve
lou para o futebol", afirmou o 
goleiro, considerado um dos 
maiores ídolos da história do 
Palmeiras.

O atleta disse que está à 
disposição e se for necessário 
se dispõe a vir à cidade para 
participar de eventos pelo clu
be. "É lógico que para manter 
um time hoje em dia é impor
tantíssima a ajuda das empre
sas. É preciso fazer um movi
mento para que o Lençoense 
seja um time forte novamen
te", afirmou.

Questionado se estaria dis
posto a ajudar, Marcos con
firmou seu apoio. "Claro, no 
que precisar. Se precisar da 
minha presença em Lençóis 
para fazer qualquer evento es
tou sempre à disposição, até 
porque fui criado em Lençóis 
Paulista, tive oportunidade de 
chegar ao Palmeiras e passar 
no teste graças ao trabalho de 
base que tive no Lençoense. 
Então, eu sou hoje um atleta 
eternamente grato ao Lenço- 
ense. No que a cidade precisar 
de mim, o time precisar de 
mim, estou sempre à disposi
ção", garantiu.

ben eficen te
Marcos disse ainda que es

tá disposto a realizar a tradi
cional partida beneficente em 
Lençóis Paulista, após a tem
porada 2011, contando com 
uma possível parceria com O 
ECO/Ventura FM. O evento, 
com sua presença, é inédito 
na cidade.

No jogo que realiza há 
anos, em Oriente, o atleta ar-

Divulgação

Em Oriente, Marcos, goleiro do Palmeiras, fala sobre a carreira e o carinho pelo Lençoense

Depois do CAL, só o Palmeiras
Desde que saiu de Len

çóis Paulista, Marcos joga 
pelo Palmeiras. Considera
do um ídolo, vestiu apenas 
a camisa alviverde em toda 
a sua carreira profissional e

recadou cerca de cinco tone
ladas de alimentos que foram 
doados à uma creche da cida
de. Os alimentos, segundo o 
goleiro, devem ser suficientes 
para manter a creche por até 
cinco meses.

Ao comentar sobre a parti
da que disputou como atacan
te, com a camisa nove, disse 
que devido ao problema no jo
elho, iria correr menos. Mesmo 
assim, Marcos marcou um gol

foi decisivo na conquista de 
inúmeros títulos, especial
mente da Copa Libertadores 
da América de 1999.

"São Marcos", como é 
chamado por narradores de

de cabeça no primeiro tempo 
e chutou bolas perigosas con
tra o goleiro adversário. No se
gundo tempo, o atleta dispen
sou toda atenção aos torcedo
res, posando para fotografias e 
autografando camisas.

TEMPORADA 2011
Ao ser perguntado sobre a 

temporada 2011 no Palmeiras, 
disse que a contusão no joe
lho o incomoda e que Deola

futebol de todo o país, tem 
passagem marcante também 
pela seleção brasileira, onde 
conquistou o pentacampeo- 
nato, em 2002. A outra cami
sa que vestiu foi do CAL.

está passando por uma boa fa
se. "O importante agora é cui
dar da contusão para voltar a 
disputar posição", afirmou.

Em 2010, o goleiro fez 
somente 36 partidas pelo 
Palmeiras, em razão de con
tusões. Por isso, tem pro
curado fazer um trabalho 
especial por um melhor de
sempenho nesta que deverá 
ser a última temporada da 
carreira do jogador.

p o l i c i a

Acidentes sem vítimas aumentam 17% em dezembro
Os acidentes de trânsito 

sem vítimas até ontem au
mentaram 17% em compara
ção com o mês de dezembro 
de 2009. Os números fazem 
parte de levantamento elabo
rado pela reportagem de O 
ECO/Ventura FM. Em núme
ros absolutos, foram 41 casos 
em todo o mês de dezembro 
de 2009 ante 48 registrados 
até ontem, 27 de dezembro. 
A pesquisa indicou também 
que o número de acidentes 
com vítimas é menor este 
mês do que em dezembro do 
ano passado.

O maior número de aci
dentes sem vítimas ocorreu 
no cruzamento da Avenida 
Padre Salústio Rodrigues Ma
chado com a Rua 28 de Abril,

onde houve redução de três 
para dois tempos no semáfo
ro e as conversões à esquerda 
foram proibidas. Três aciden
tes ocorreram no local.

Os cruzamentos da Ave
nida Brasil também registra
ram três acidentes sem víti
mas neste período, ocorridos 
junto à rua Coronel Joaquim 
Anselmo Martins; Doutor 
Antonio Tedesco e Avenida 9 
de Julho.

A expectativa é que o nú
mero de acidentes aumente 
até o fechamento do mês, 
sobretudo com a Rua 15 de 
Novembro liberada ao trá
fego de veículos. A principal 
via do comércio local deixou 
de ser preferencial, ou seja, o 
condutor terá que parar em

todos os cruzamentos.
O sargento feminino 

Maria Luiza Belatto Ferrei
ra disse que o aumento de 
acidentes não foi tão signi
ficativo e não pode ser atri
buído apenas às mudanças 
de trânsito. "É preciso levar 
em consideração o aumento 
da frota de veículo e do mo
vimento neste período do 
ano", explicou.

Na opinião de Belatto, 
um pouco mais de atenção 
na sinalização pode evitar 
dor de cabeça aos proprie
tários de veículos. "As pes
soas estavam condicionadas 
à forma antiga do trânsito", 
lembrou, ao acrescentar que 
é comum ocorrer alguns 
transtornos quando há mu-

danças tão significativas.

m enos com  v ít im a s
Até agora o número de 

acidentes de trânsito com 
vítimas é menor este mês do 
que no mesmo período do 
ano passado. Foram 12 coli
sões ou abalroamentos com 
pessoas feridas ante 17, no 
mês de dezembro de 2009.

Ainda de acordo com o 
levantamento em novem
bro deste ano ocorreram 
21 acidentes no Centro da 
cidade, quatro no Jardim 
Ubirama, cinco no Núcleo 
Habitacional Luiz Zillo, 
quatro no Jardim Marim
bondo, seis na Avenida Bra
sil e nove na Avenida Padre 
Salústio Machado.

Bauruense morre afogado em Pederneiras
O Corpo de Bombeiros 

localizou ontem o corpo de 
um rapaz de 25 anos, que 
teria se afogado no domingo 
26, em Pederneiras. Mauro 
Viera da Silva Júnior, resi-

dente em Bauru, se afogou 
por não saber nadar.

Segundo informações do 
Corpo de Bombeiros, o jovem 
estava em um churrasco com 
os amigos, resolveu entrar no

lago próximo do bairro dos 
Paturis e desapareceu na água. 
O corpo do jovem foi encon
trado nesta segunda. Os bom
beiros orientam as pessoas a 
não entrarem em lagos ou rios

desconhecidos. Além disso, as 
chuvas constantes têm aumen
tado o volume de água e a cor
renteza de lagos e rios. A mes
ma orientação é para quem 
ingere bebidas alcoólicas.

SUB- 15

Equipe de Lençóis 
é tricampeã em 
Copa Regional

Divulgação

Equipe sub-15 de Lençóis Paulista conquista tricampeonato 
em Copa Regionalizada 100 km de Bauru

A equipe sub-15 da dire
toria de Esporte e Recreação 
em parceria com a Liga Len- 
çoense de Futebol Amador 
se sagrou tricampeã na Copa 
Regionalizada 100 Km Bauru. 
A equipe venceu as edições de 
2008, 2009 e 2010.

A equipe é comandada 
pelos técnicos Cláudio Abade 
e Mira e coordenada por Cel
so Ângelo Mazzini, e conta

com os seguintes jogadores: 
Pedrinho, João Victor, Giba, 
Leo, Tayler, Miller, Diu, Eli- 
velton, Felipe, Tiquinho, Leo
nardo Gomes, Jhow, Paçoca, 
Anderson, Vinicius, Charles, 
Alex, Jéferson. Os jogadores 
Vinicius e Pedrinho recebe
ram homenagens como o 
artilheiro da competição e 
goleiro menos vazado, res
pectivamente.

f u t s a l

Equipe do Paço leva troféu 
da Copa dos Servidores

A equipe do Paço Muni
cipal se sagrou campeã do 
Campeonato de Futsal dos 
Servidores Públicos -  Tro
féu Adalto de Araújo, depois 
de vencer, no último dia 23, 
a equipe da Saúde, por cin
co gols a dois. O terceiro e o 
quarto lugares ficaram com as 
equipes da Educação e Meio 
Ambiente, respectivamente. 
Todos os jogos foram reali
zados no ginásio de Esportes 
Antonio Lorenzetti Filho, o 
Tonicão. O campeonato foi 
provido pela Associação dos 
Servidores Públicos Munici
pais, em parceria com a dire-

toria de Esportes.
Na primeira partida foram 

definidos os terceiro e quarto 
lugares. A equipe da Educa
ção perdeu pelo placar de 10 
a 3. Marcaram pela Educação 
Adolfo e Wagner, que fez dois 
gols. Para o time vencedor 
marcaram Cesar (4), Jairo 
(4), Weliton e Valdemir.

No jogo principal, valen
do o título, para a equipe do 
Paço marcaram Lucas, Diego 
(3) e Fernando. Já para a equi
pe as Saúde, que ficou com o 
vice campeonato quem mar
cou foi Caio, que balançou a 
rede duas vezes.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

MULTA
Ficam os contribuintes/responsáveis abaixo identificados, nos termos 
das Leis Municipais n° 2.530/97 e 2.911/01, regulamentadas pelo 
Decreto Municipal n° 258/2010, que já foram NOTIFICADOS a 
executar a limpeza e demais atos indispensáveis à manutenção dos 
imóveis de suas respectivas propriedades no dia 05 de dezembro, no 
prazo improrrogável de 05 (cinco) dias.
Caso não haja manifestação do proprietário ou responsável, será 
realizada a limpeza do imóvel pela Prefeitura Municipal e debitado a 
multa e cobrança da limpeza em divida ativa.

Lençóis Paulista, 27 de Dezembro de 2010.

Diretoria de Agricultura e Meio Ambiente

Nome Endereço Cadastro
imobiliário Valor

Administradora 
Lençóis S/C 

Ltda

Rua Gabriel de Oliveira 
Rocha, esquina com a Rua 

Carlos Fuganholi, Lote 
S/N, Quadra S/N - Centro

13417-1 R$ 1.601,52

Ondina da Silva 
Baessa

Rua Benedito Ribeiro 
Leite, Lote 45, Quadra 03 

-  Jd. Maria Luiza I
24190-3 R$ 105,85

José Carlos 
Marchioli Fuzzi

Rua Joaquim Maria 
Contente, Lote 27, Quadra 

06 -  Jd. Maria Luiza I
24327-2 R$ 100,00

José Carlos 
Marchioli Fuzzi

Rua Joaquim Maria 
Contente, Lote 28, Quadra 

06 -  Jd. Maria Luiza I
24328-1 R$ 100,00

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
ANULAÇÃO DE LICITAÇÃO

Pregão n° 187/2010 -  Processo n° 291/2010 
A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista torna público que a licita
ção acima mencionada, cujo o objeto é a Locação de laboratório mó
vel de informática, inclusos os serviços de acompanhamento técnico e 
manutenção preventiva e corretiva permanente dos equipamentos, foi 
ANULADA, nos termos do artigo 49 da Lei Federal n° 8.666/93. Infor
mações no Setor de Licitações da Prefeitura, sito à Praça das Palmeiras, 
n° 55, Centro, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7088 / 7022. Lençóis 
Paulista, 27 de dezembro de 2010. LUIZ CARLOS BAPTISTELLA - 
Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 28 de dezembro de 2010. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 66,39.



□ e sta k
Decoração e Presentes em geral

Decoração 

e Presentes 

em geral

Fone/fax: 
(14) 3264-3738

Av. Brasil, 882 
Lençóis Paulista

EMirema
EQUtffflJWENrOS INDUSTRIAIS

Equipamentos 
inoxidáveis,

^ I d á

(14) 3264-3707
9116-9545

R; Cândido Alvim 
de Paula, 311 

Jd. Ubirama 
Lençóis Paulista

SA N T^LA R A
>  Materiais Elétricos

PROMOÇÃO
CABOSFLEX 

1,5MM R$0,39/M
2,5MM R$0,58/M
4,0MM R$0,97/M
6,0MM R$ 1,43/M 
10,0MM R$2,50/M 
16,0MM R$3,90/M

CORDÃO PARALELO 
2X0,50MM R$0,38/M 
2X1,00MM R$0,64/M 
2X1,50MM R$0,87/M 
2X2,50MM R$l,28/M 
2X4,00MM R$2,04/M

Loja 1: Avenida Brasil, 583 
Centro - Fone: (14) 3263-1057 

Loja 2: Rod. Osny Matheus 
Km 112 - Fone: (14) 3269-7777

giro
^  s o c ia l

A noite lençoense também é sinônimo 
de boa comida. Veja quem esteve nas 
pizzarias Pramio e Hábil e na Quero 
Mais na última semana.

Cíntia Fotografias

_____________________ _______________________________________
Iara, Bete, Edna e Lucinha, na Pizzaria Pramio

rTf
Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias

C íntia Fotografias Cíntia Fotografias

C íntia Fotografias Cíntia Fotografias

Fran e Chico

Silvio, Thiago, Leonardo e Regina Lucilene, Maria e Marcos

Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias

Suelen e Emerson

Cíntia Fotografias

Cíntia Fotografias

Cíntia Fotografias

Cíntia Fotografias

Cíntia Fotografias
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